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 Influyó para que la licitación se pospusiera
 Buscó que se adjudicara a uno de sus hijos
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El presidente del  Fidei
comiso  para  la  Reha
bilitación  del  Centro

Histórico de San Luis Potosí,
el  ex  gobernador Horacio
Sánchez  Unzueta,  pretendió
apoderarse  de  las  obras  de
rehabilitación  de  la  Avenida
Venustiano  Carranza  y  aun-
que  no  logró  su  objetivo  sí
influyó  para  que  la  licitación
se pospusiera en una prime-
ra  instancia.

De acuerdo a versiones de
primer nivel, el ex mandatario
potosino  trató  de  intervenir
para  que  la  obra,  en  su  pri-
mera etapa, se le entregara a
una  constructora,  que  tiene
relación  directa  con  uno  de
sus  hijos.

Lo anterior fue el motivo por
el  cual  se  suspendió  el  pro-
ceso  de  licitación    el  15  de
agosto  del  año  pasado,  no
obstante  a  que  se  encontra-
ban  inscritas  para  participar
en el  concurso 14 empresas
constructoras,  entre  ellas  la
que representaba uno de los
hijos  del  presidente del  Fi-
deicomiso  para  la  Rehabili-
tación del Centro Histórico de
San Luis Potosí.

La versión oficial que se dio

por  la sorpresiva suspensión
de  la  primera  licitación,  fue
que  el  proyecto  se  modificó
para evitar afectar, con el cie-
rre de calles,  la venta de  los
comercios  por  la  temporada
decembrina.

Originalmente  las obras de
la  primera  etapa  iniciarán  el
23  de  noviembre  del  2016,
hasta el 31 de marzo del 2017,
(129 días, es decir poco más
de  cuatro  meses).

Sin  embargo,  la  obra  fue
aprobada  de  acuerdo  a  una
nueva licitación a favor de la
empresa 3M, en lo que repre-
sentó  un  segundo  fallido  in-
tento de Sánchez Unzueta por
beneficiar  a  su  familiar.

De  esta  manera  la  obra
arrancó  el  pasado  miércoles
11 de enero, con el compro-
miso  de  las  autoridades  de
que  la primera etapa estaría
concluida  el  31  de  marzo
próximo.

No  obstante,  a  un  día  de
que  se  cumpla  el  plazo,  re-
gistrará  su  primer  retraso
pues  es  evidente  que  no  se
concluirá  para  este  viernes.

Aquí, cabe destacar que co-
merciantes  y  vecinos  de  la
zona,  temen  que  suceda  lo
mismo  que  con  la  calle  de
Álvaro  Obregón,  con  afecta-
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ciones  severas  para  los  ne-
gocios,  no  sólo  de  esa  arte-
ria,  sino  de  gran  parte  del
Centro  Histórico,  en  donde
también  se  responsabilizó  a
Sánchez Unzueta, por varias
decisiones en las que intervi-
no, como el hecho de impor-
tar  la  cantera de otros Esta-
dos y no utilizar la potosina, lo
cual contribuyó al  retraso, al
quedarse  sin  esta  materia
prima.

En  la  rehabilitación  de  la
Avenida Carranza, en su pri-

mera  etapa,  se  invierten  40
millones de pesos, donde los
responsables,  son  la  Secre-
taria de Turismo a través del
Consejo Consultivo del Cen-
tro  Histórico  y  la    Secretaria
de Desarrollo Urbano, Vivien-
da  y  Obra  Publica  quien  se
encuentra  a  cargo  de  la  su-
pervisión  en  el  tramo  que
comprende  de  las  cal les
Uresti  a  Eduardo  Tres  Gue-
rras,  lo  que  comprende  una
longitud total de más de 436
metros  lineales.

LANDSHUT, Alemania.- El Gobernador, Juan Manuel Carreras, confirmó la construcción de las
planta, proveedora de la industria automotriz de alta gama.

En su gira de trabajo por
esta  nación  europea,
el Gobernador del Es-

tado  Juan  Manuel  Carreras
López,  confirmó  la  construc-
ción de una nueva planta de
la  empresa  Dräxlmaier,  pro-
veedora de la industria auto-
motriz  de  alta  gama,  la  cual
estará ubicada en el munici-
pio de Matehuala y cuya edifi-
cación iniciará en mayo próxi-
mo, con una  inversión de 21
millones  de  dólares  y  que
generará  mil  800  nuevos
empleos.

Con  la  finalidad de  fortale-
cer  las  relaciones  con  la
empresa  Dräxlmaier,  Carre-
ras  López  se  reunió  con  el
CEO y dueño de la compañía
Fritz Dräxlmaier, quien  reco-
noció  la  importancia  de  la
promoción  que  realiza  el
mandatario  potosino  para
consolidar  nuevas  inversio-
nes  en  nuestra  entidad.  Du-
rante la sesión de trabajo dia-
logaron  además  sobre  el
impulso  a  un  comité  de  em-
presas  alemanas  para  forta-
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lecer  el  Sistema  Educativo
Dual.

Cabe destacar que en San
Luis Potosí, Dräxlmaier es la
principal  empleadora  con
cerca de 6 mil fuentes labora-
les directas en la actualidad,
lo que se proyecta aumentar
a 8 mil con la nueva planta de
la Zona Altiplano.

Fritz Dräxlmaier  indicó que
por  primera  vez  su  empresa
se siente cercana al Gobier-
no  del  Estado  de  San  Luis
Potosí  y  apreció  su  compro-
miso para trabajar unidos por
el desarrollo de proyectos de
inversión  como  los  que  se
tienen en  la entidad.

Asimismo,  agradeció  este
acercamiento  que  fortalece
los lazos de cooperación y se
comprometió a mantener una
participación  de  la  empresa
en los proyectos sociales, ya
que se  tiene un compromiso
con la gente.

El  mandatario  potosino  y
directivos de la compañía re-
corrieron las instalaciones de
sus  oficinas  corporativas,
donde  emplean  a  más  de  2
mil  800  personas,  además
de tener su centro de investi-
gación  y  desarrollo,  desde
donde  ofrecen  capacitación,
consultoría y asesoría virtual
a sus más de 30 plantas que
tienen en  todo el mundo.

Durante el recorrido, el Go-
bernador tuvo la oportunidad
de saludar y dialogar con al-
rededor  de  20  jóvenes
potosinos  que  se  capacitan
en  este  lugar  para  la  nueva
planta  de  Dräxlmaier  en
Matehuala, donde se emplea-
rá a más de mil 800 potosinos
y potosinas del altiplano para
la  elaboración  de  arneses  y
partes  eléctricas,  “con  ello
estamos trabajando para que
Prosperemos  Juntos”  dijo
Carreras  López.

Revienta  el  alcalde  Ri
cardo Gallardo Juárez
y confiesa estar “has-

ta el copete” sobre los pacta-
dos celebrados en el contra-
to  que  firmó  Mario  García
Valdez con la empresa Panavi
para  la  sustitución  de  las
luminarias  en  la  ciudad,  por
lo que  indicó que sigue pug-
nando para que el Congreso
del Estado elimine  la penali-
zación sobre  la  rescisión del
contrato para de una vez tra-
tar de frenar a  la empresa.

Al ser cuestionado sobre la
intensión  que  manifestó  du-
rante  su  campaña  electoral
antes de tomar el cargo como

Estalla Gallardo contra Mario García
presidente  municipal  capita-
lino  referente  a  la  elimina-
ción del contrato con la men-
cionada  f i rma,  Gal lardo
Juárez  indicó  que  ha  hecho
“hasta  donde  ha  sido  posi-
ble”  pero  insistió  en  que  fue
un convenio que no firmó él.

 “Hace cuánto hace que es-
tamos  frenando  a  esa  em-
presa, eso  lo  firmó Mario no
lo firmé yo” dijo, y añadió que
la única intensión de la actual
administración es que el con-
trato sea viable para el muni-
cipio  pues  “yo  no  firmé  ese
contrato, así de sencillo y esto
lo  sabe  la  población  pero  a
veces se politiza”.

Indicó que ya es del conoci-
miento  público  las  conse-
cuencias que atraería rescin-
dirle  el  contrato  a  Panavi,
puesto  que  el  ayuntamiento
tendría que pagar una pena-
lización casi igualitaria sobre
el total del servicio sin haber-
se  instalado  la  totalidad  de
las  luminarias.

Porque cancelar el contrato
“el día de mañana voy a tener
que pagar el 90 por ciento sin
recibir  lámparas,  va  a  estar
peor,  sin  embargo  nosotros
pusimos  10  puntos  de  los
cuales  fuera más benigno el
convenio para el Ayuntamien-
to”.

El Alcalde Ricardo Gallardo dijo
estar «hasta el copete»  sobre los

pactados celebrados en el contrato
que firmó con Panavi.

El vocero del Arzobispa
do, Juan Jesús Priego
Rivera dijo que la Igle-

sia  católica  propone  que  se
contrate  un  grupo  de  inteli-
gencia de otro país con  la  fi-
nalidad de que consiga infor-
mación para desarticular ban-
das  delincuenciales.

Expuso que esto demostra-
ría que hay voluntad de luchar
contra  la  delincuencia,  ade-
más que este grupo no aten-
taría  contra  la  soberanía  del
país porque vendrían contra-
tados  con  un  sueldo  y  esto
generaría que haya imparcia-
lidad  en  las  investigaciones

Demanda Iglesia acabar con bandas delictivas
que se realicen para comba-
tir el crimen.

“Lo que importa es desarti-
cular  las  mafias  y  que  caiga
quien caiga, si al destapar la
coladera encuentran que hay
gente  importante  metida  en
eso pues ni modo, sé que es
una  opinión  polémica  y  que
puede hacer mucho ruido, sin
embargo,  estamos  en  una
sociedad  democrática  y  que
tienen que ver la inconvenien-
cias de esto”, dijo.

Priego  Rivera  manifestó
que  los crímenes de alto  im-
pacto están en aumento y se
tienen  que  llevar  a  cabo  ac-

ciones para detener esta si-
tuación, antes de que la ciu-
dadanía  se  acostumbre  a
ver diario ejecutados y asal-
tos a plena luz del día.

Juan Jesús Priego Rivera.


